

Estás en: [El Norte de Castilla](#) > [Noticias Castilla y León](#) > [Noticias Valladolid](#)

VALLADOLID

Un recorrido por 75 años de colegio

30.05.08 -

Vota ☆☆☆☆☆ | 0 votos ☆☆☆☆☆



Opina



Ver comentarios (0)



Imprimir



Enviar



Rectificar

El colegio Gonzalo de Córdoba celebra este año su 75 aniversario, por lo que han elaborado un folleto que muestra la larga historia del centro educativo. En él recuerdan a los dos personajes que dieron nombre al colegio: Pablo Iglesias, en el 1933, y Gonzalo de Córdoba, el 'Gran Capitán', en el 1936 y hasta hoy. La historia del barrio de La Victoria y la evolución de la enseñanza desde la época de la II República o los antecedentes históricos del colegio a través de la hemeroteca de EL NORTE DE CASTILLA, hacen revivir estos días a los miembros del centro los 75 años de vida. Fotografías del paso del tiempo en el edificio y el recuerdo a todos los profesores, antiguos y actuales, son otros alicientes de esta celebración en la que varios docentes dedicaron comentarios emotivos.



El coro del colegio, en la inauguración de los actos. / LARA ALONSO

LA VICTORIA